



## INITIATIVE SOLIDAIRE : Une ressourcerie éphémère pour une rentrée solidaire et écologique à UniLaSalle Rennes

COMMUNIQUE DE PRESSE – RENNES, SEPTEMBRE 2024

*Dans le cadre de la rentrée scolaire 2024, l'éKoLab d'UniLaSalle Rennes, en partenariat avec Rennes Métropole, organise une ressourcerie éphémère le mercredi 11 septembre 2024 sur le campus de Ker Lann. Cet événement unique, ouvert à tous les étudiants d'UniLaSalle Rennes, a pour objectif de promouvoir le réemploi en offrant des fournitures scolaires, du mobilier, des livres et d'autres objets de première nécessité à prix libre.*

### **Un projet au service de la durabilité et du réemploi**

L'éKoLab, tiers-lieu centré sur les low-tech et la réparation, a relancé un partenariat avec les déchetteries de Rennes Métropole afin de récupérer des matériaux réutilisables. Ce partenariat a été initié par Reynald Lherbier, co-fondateur de l'éKoLab et enseignant à UniLaSalle Rennes.

« L'événement de la ressourcerie éphémère marque une première étape pour tester cette collaboration. Si l'initiative est bien accueillie, un projet de ressourcerie récurrente ou fixe pourrait voir le jour, renforçant ainsi l'engagement écologique et solidaire de l'école et de ses partenaires. »

**Agathe Godon, membre de l'éKoLab et stagiaire à Rennes Métropole**

### **Une ressourcerie éphémère pour la rentrée**

Le 11 septembre 2024, la ressourcerie éphémère proposera une large gamme d'objets, allant des fournitures scolaires aux meubles et à la vaisselle, en passant par des livres et des accessoires de sport. Tous ces objets, récupérés dans les déchetteries, seront vendus à prix libre, permettant aux étudiants de se meubler et de s'équiper à moindre coût tout en soutenant une démarche écoresponsable. Les fonds récoltés seront redistribués aux associations étudiantes participantes.

Cet événement, organisé par Agathe Godon et Mathurin Guisnel, deux étudiants d'UniLaSalle Rennes, en collaboration avec des associations comme Humanit'aime et EcoChallenge (associations étudiantes d'UniLaSalle Rennes), mobilisera une équipe de 15 étudiants bénévoles pour assurer la réception et l'installation du matériel, ainsi que l'accueil des visiteurs.

### **Une initiative soutenue par UniLaSalle Rennes**

M. Belhenniche, directeur d'UniLaSalle Rennes, soutient pleinement ce projet et a autorisé la tenue de cette ressourcerie éphémère. Il voit dans cette initiative une opportunité pour les étudiants et associations de s'impliquer dans des projets durables. Si le projet est concluant, il pourrait donner lieu à une ressourcerie annuelle plus pérenne sur le campus.

### **Une collaboration pour un avenir durable**

Au-delà de cet événement, le partenariat entre Rennes Métropole et l'éKoLab ouvre de nouvelles perspectives pour la récupération de matériaux, essentiels au fonctionnement de l'atelier de fabrication du tiers-lieu.

### **A PROPOS D'UNILASALLE RENNES**

UniLaSalle Rennes | Ecole des métiers de l'environnement, première école 100% dédiée à l'environnement créée en France, est basée sur le campus de Ker Lann à Bruz (35). Cette année, 550 étudiants se forment aux métiers de l'environnement dans l'une de nos 2 formations : Ingénieur Génie de l'environnement et Bachelor Environnement et Développement Durable. Plus d'informations sur <https://rennes.unilasalle.fr/>

\*\*\*

CONTACT UNILASALLE RENNES :

**KATIA PIEDERRIERE, CHARGÉE DE COMMUNICATION [KATIA.PIEDERRIERE@UNILASALLE.FR](mailto:KATIA.PIEDERRIERE@UNILASALLE.FR) - 07 64 82 26 76**